

高齢者ワクチン予約が大変混雑した原因は

年代別の配慮が足りなかった、大変申し訳ない。

市長



黒岩 英雄 議員

自転車道について

議員 島鉄跡地利用の自転車歩行者道路整備事業の財源確保を聞きたい。

市長 地方創生道整備交付金事業の道整備交付金を主な財源として、さらに過疎事業債を活用していく。

議員 自転車道の整備事業費と各工区の事業内容を伺いたい。

市長 現時点で見込んでいる整備事業費は、第1期地区10億9千万円、第2期地区11億1千万円、第3期地区10億円、合計

32億円である。

議員 今事業が進められている第1期地区の供用開始の予定を聞きたい。

市長 第1期地区（加津佐・南有馬間）は順次工事を発注し、早期完成を図り、市道との連絡が整備できた区間から供用を開始し、市民皆様に利用していただく。

議員 みずなし橋より島原外港までの区間も同時進行すべきと思うが、島原市との調整は進んでいるのか。

市長 県サイクルツーリズム推進協議会で、半島3市ほか関係機関の地域部会で整備推進をする事になっている。



島原鉄道線路跡地（南有馬町）

ワクチン接種について

議員 今回の高齢者ワクチン接種予約方法に対して批判が多かったが、何が原因だったのか。

福祉保健部長 この度の高齢者ワクチン接種予約については、限られた予約枠以上に接種券を送付したこと、電話予約者が予想以上に多かったのが原因だった。高齢者に対し細かい配慮が足りず、市民の皆様に変な混乱と迷惑をお掛けしたことをお詫びする。



質問の様子を動画で見よう



学校給食費の減免について、具体的に例を挙げて質問したが、現在の進捗状況は

具体的な検討を進めてきた。なるべく早く結論を出したい。

市長



近藤 一宇 議員

学校給食費について

議員 低所得世帯で497人が全額補助。残りの2,677人あまりの児童生徒の減免を考えると1億2,600万円あまり。子ども支援について市長は公約を挙げておられる。

福祉保健部長 財源はある。財政調整基金が34億ほどある。南島原市の子どもの貧困率は16.4%。
議員 長崎県平均は11.2%。本市は、高い方から3番目。1,010人

の子どもが貧困状態ということになる。市長はこのことをどうお考えか。
市長 率を下げなければならぬと考えている。
議員 12月議会までに答えを出してほしい。

聖火リレーについて

議員 全国では、コロナ感染による死者が1万人を超えている中で、小学6年生と中学生全員に聖火リレーの観覧をさせた。やるめる勇気はなかったのか。
教育長 記憶に残るべきごとに遭遇させ、感動を受けていただきたいと準備してきた。教育効果があると考えた。

議員 インターネット中継もあるし、あとで録画も見られる。日の丸の旗を振らせているが。

教育次長 特別な意図はなく、業者が安く手に入るという事で取り入れた。大声を規制するためにも旗を配った。

国保・未就学児の均等割額の減免について

議員 2022年から国保は未就学児の均等割額を2分の1補助する。国保制度は子どもを産むたびに、一人当たり本市では3万6,600円国保税を徴収される。2021年から前倒しで本市独自で実施すると、814万円ほどの予算で実施できる。支援できないか。
市長 国と県の負担分4分の3の費用、また、未就学児のいない世帯の負担になる。公平性の問題が生じる。

議員 全額814万円近くを市の予算から出すことを言っている。財源は財政調整基金でできるのでは。
市民生活部長 一般会計からの繰入れについては考えていない。

その他質問
・ 農業政策について
・ 防災について
・ 交通弱者支援について



南島原市防災マップ
活用して安全な生活を守る

質問の様子を動画で見よう

